

Die ECOSOUL-Technologie und der Prozess der Verwendung von recycelten Garnen tragen zu einem riesigen Kreislauf von Einsparungen und Wiederverwendung bei.

Entdecken Sie unsere Greenperforming-Philosophie für weitere Informationen. Welche Stoffe können diese Technologie haben? M.I.T.I. bietet eine Reihe von Stretchstoffen aus recyceltem Polyester/frischem Elasthan, stückgefärbt oder für den Druck vorbereitet, von 80 g/m² bis 240 g/m², die für viele verschiedene Endanwendungen geeignet sind.

Kommt es mit einer Zertifizierung? Stoffe mit EcoSoul-Technologie sind Bluesign®- und Oekotex-Klasse-I-zertifiziert. Die GRS-Zertifizierung (Global Recycled Standards) bezieht sich ausschließlich auf das recycelte Polyester Garn, das in den Stoffen dieser Technologie verwendet wird.

ECOSOUL technology and the process of using recycled yarns contribute to a huge cycle of savings and re-use. Discover our greenperforming philosophy for more detailed info.

Which fabrics can have this technology? M.I.T.I. offers a range of stretch fabrics in recycled polyester/virgin elastane, piece dyed or prepared for print, from 80 gr/sqm to 240 gr /sqm, suitable for many different end-uses.

Does it come with a certification? EcoSoul technology fabrics are Bluesign® and Oekotex class I certified. GRS (Global Recycled Standards) certification is strictly related to the recycled polyester yarn used into the fabrics of this technology.